

Neues vom Waldkindergarten Inzell e.V.



Zwei der glücklichen Ameisen
Foto: Karin Maarse

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal herzlich für die großzügige Spende der Inzellerin Eva-Gisa Gettwart über sagenhafte 500 EUR bedanken! Der Betrag kommt mit in unseren „Fortbildungs-Spenden-Pott“ für die 14. bayerische Waldkindergarten Tagung im März 2020 in Landshut. Die Tagung findet jährlich statt und wird vom Wald- und Naturkin-

dergärten in Bayern e.V. organisiert. Es nehmen ebenfalls viele Kollegen der umliegenden Waldkindergärten dort teil. Wir sind uns sicher, dass diese Tagung eine Bereicherung hinsichtlich unseres waldpädagogischen Wissens sein wird und weiterhin wird der Austausch unter „Gleichgesinnten“ mit Sicherheit positive Impulse für unsere Arbeit mit sich bringen!



Spendenübergabe Angela und Gerhard Leitner

Foto: Katrin Hoiß

Die Einnahmen aus dem Glühwein-Verkauf beim Kramperl-Auslauf der Leiddei Bass vor Ort beim Lohnunternehmen Leitner über 330 EUR durften wir im vergangenen Monat auch noch in Empfang nehmen! Wir möchten uns ausdrücklich auch hier für die wiederholende Aktion bei allen Beteiligten - vorangestellt Angela und Gerhard Leitner, sowie alle Mitglieder der Leiddei

Bass - herzlich bedanken und dass unsere Einrichtung erneut der Begünstigte für diese erfolgreiche Spenden-Aktion war! Die Spendensumme muss kurzerhand nun für ein neues Stromaggregat für unsere Schutzhütte verwendet werden. Das bisherige Gerät war seit Gründung ausgeliehen und muss nun im Januar dem Besitzer wieder zurückgegeben werden.

Des weiteren gilt zu erwähnen, dass wir während dem Kramperl-Auslauf zusätzliche 120 EUR von einer Privatperson aus Inzell erhalten haben, welche wir direkt noch für die Fegg Busfahrt zur Stallweihnacht verwenden konnten. Auch hier nochmal ein großes Dankeschön für die Zuwendung zur Bezahlung der Busfahrt unserer Ameisenbande nach Bad Reichenhall!

Zusätzlich haben wir noch Spenden von zwei Firmen erhalten. Die gespendeten Beträge werden ebenfalls maßgeblich für das neue Stromaggregat und die o.g. Team-Fortbildung verwendet.

Zu guter Letzt möchten wir auch ein herzliches Vergelt's Gott an all unseren weiteren Sponsoren aussprechen, welche uns auch wieder in 2019 finanziell unter die Arme gegriffen haben, sowie natürlich der Gemeinde Inzell für den finanziellen Zuschuss für unser im Spätsommer 2019 erfolgtes Bauvorhaben „Vordach und Pflasterung“.



Die Ameisenbande bedankt sich!!! Foto: Stefanie Bauregger

Als Elterninitiative ohne Sachaufwandsträger sind wir immer noch auf finanzielle Unterstützungen angewiesen und danken an dieser Stelle nochmals allen bisherigen Spendern für ihr Herz für unsere Ameisenkinder!

Auf bald

Euer Vorstand vom Waldkindergarten Inzell e.V.